
桂林 181 医院_院长杨明 

2017-01-21（+86 13977320723） 

 

內容提要 

1、現在都是腦死亡、心死亡的。 

2、問：當地能有那麼多捐獻的供體嗎？ 

   答：現在多嘛，捐獻的多嘛～ 

 

調查：喂，你好，您是 181醫院楊明院長嗎？ 

楊明：喂，哪位？ 

 

調查：喂喂，你好，你好！……因為我呢，我是他 

      這個表姐哈，那個劉祥德教授給他說了以後呢，想問 

      一問這個情況，他當時想，他說他在四川這麼遠，怎 

      麼會跑到這麼遠的地方來做？就有點懷疑哈。想確認 

      一下，您還能給他說是有這麼回事哈？三醫大劉祥德 

      教授過來做這個肝移植手術。 

楊明：什麼時候？你是哪里？這裏～ 

 

調查：劉祥德教授說，要做的話他跟過來做。是這麼回事嗎？ 

楊明：是啊，是啊，他會跟過來做的啊。 

 

調查：噢，是跟過來做～就是咱們這兒的供體，為什麼比三 

      醫大的還多啊？ 

楊明：啊～～我們搞的是器官捐獻的，好吧。 

 

調查：我知道。就是以前那種供體還能用嗎？ 

楊明：什麼，哪個以前供體？ 

 

調查：就是～不讓用死囚犯器官之前。 

楊明：不用，不用那個死囚犯了。 

 

調查：以前，以前不是在用那個？現在不能用了嗎？一點都 

      不能用了嗎？ 

楊明：現在不用，這不能用。嗯。 

 
調查：是哪年不讓用的？好像也沒聽說哪年不讓用了啊。 

楊明：早幾年了，早二、三年。 

 

調查：噢，早二、三年就不讓用了哈。那就是說現在我～ 

楊明：現在都是腦死亡的。 

 

調查：現在就腦死亡的，是嗎？ 



楊明：腦死亡的、心死亡的，現在。 

 

調查：供體這麼多的話，移植這麼多的話，如果都是捐獻， 

      能不能捐獻那麼多嗎？咱們這個當地啊。 

楊明：現在多嘛，捐獻的多嘛，感動中國都是我們搞出來 

      的～ 

 

調查：就是說，有這麼多捐獻的，咱們本省啊？ 

楊明：對對對對對，好吧。 

 

調查：咱們本省做的還是這個工作不錯，是吧？ 

楊明：嗯嗯嗯。 

 

調查：噢，原來那個項院長已退休了嗎？ 

楊明：退了。 

 
調查：我們跟 309緊挨著。 

楊明：309啊？ 

 

調查：挨著 

楊明：309不是那個那個誰，蔡明在那裏嗎？ 

 
調查：對啊，石丙義他們在那裏。 

楊明：石丙義和蔡明嘛。 

 


